

## INE no le hace favores a ningún partido: Córdova tras presuntos 'chats' con Alito

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral, Lorenzo Córdova Vianello, aseguró que las reglas electorales las pusieron los partidos políticos y destacó que el INE mantiene una relación cercana con todos los partidos políticos sin que ello signifique "hacerles favores".

Durante su participación en el Festival Literario LéaLA en Los Ángeles, California, Córdova aseguró que las reglas electorales vigentes en México pueden ser exageradas o no, pero no las puso el INE sino los partidos políticos en el Congreso y tanto el Instituto como el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) lo único que hacen es aplicar esta legislación.

"Si no les gusta la ley, pues cámbienla, pero los que pidieron las reglas de hoy son los primeros que ayer las solicitaron y que hoy están quejándose de las mismas", aseveró.

Al ser cuestionado sobre las acusaciones respecto a que el INE censura en redes sociales al solicitar que se bajen contenidos e impone multas de manera imparcial, Córdova Vianello aclaró que en todos los Procedimientos Especiales Sancionadores, el Instituto investiga y, eventualmente, de ser procedentes, impone medidas cautelares; luego envía el expediente con todo lo que se investiga al TEPJF y es éste el que decide el fondo de los asuntos y determina las sanciones.

"Son reglas buenas o malas que nos han permitido que las elecciones en México sean elecciones equilibradas, equitativas, y que nadie desde cargos en el poder utilice su influencia y sus recursos para incidir en las elecciones. Puede estar bien o estar mal.", señaló.

Aclaró que el discurso de que los sancionados son de un sólo partido es falso, el cual busca descalificar a la autoridad electoral.

"Ya basta de estar descalificando a la autoridad electoral con argumentos falaces y diciendo que la autoridad electoral es sesgada. Hay muchos ejemplos en la historia reciente de cómo hemos sancionado a todos los partidos políticos que han transgredido las reglas", añadió Córdova Vianello. También destacó que mantiene una relación de cercanía con los dirigentes de todos los partidos políticos porque así se lo demanda su quehacer como autoridad electoral. Respecto a las filtraciones de presuntas conversaciones suyas con Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, Córdova Vianello dejó claro que el INE no le hace favores a ningún partido.

https://www.milenio.com/politica/ine-favores-partido-cordova-presuntos-chats